



SINDICATO DE TRABAJADORES AYUNTAMIENTO ZARAGOZA

Vía Hispanidad, nº 20 Edificio Seminario. NIF G99392425

Teléfono 976 72 13 13

correo: correo@staz.es

NAVES DE COGULLADA

Ayer 24 de septiembre de 2018 tuvo lugar en el Servicio de Relaciones Laborales la reunión para tratar las diferencias salariales en el Servicio de Talleres y Brigadas Municipales.

Por parte de la Corporación el asesor del Consejero de Servicios Públicos y Personal, Sr. Javier Gimeno, la Coordinadora General del Área de Servicios Públicos y Personal, Sra. Mamen Sancho, representantes de Recursos Humanos Alfredo Berges y Pilar Valer.

Por parte de la representación sindical, representantes de todos los sindicatos.

Comienza la reunión con estupor por parte de los representantes sindicales al observar que la Corporación no entrega ninguna propuesta escrita sobre la documentación prometida para la primera semana de septiembre. Queremos recordar que en la reunión que se produjo a finales de julio el Sr. Javier Gimeno aseguró a los representantes sindicales que realizaría una propuesta por escrito para abordarla en la primera semana de septiembre.

Sin embargo el equipo de gobierno reconoce como bien ha manifestado STAZ que existe una diferencia salarial y por tanto una merma económica en los trabajadores municipales del Servicio de Talleres y Brigadas; eso sí, no realizan ninguna oferta al respecto.

Se nos emplaza a la semana próxima para tener otra reunión, donde esperemos haya una oferta por escrito por parte del Servicio.

De la misma forma tampoco se abordó en la reunión el tema de plantilla quedando pendiente para la próxima semana.

Desde STAZ recordar al gobierno municipal que los trabajadores del Servicio de Talleres y Brigadas Municipales llevan más de un año esperando la negociación de sus tablas retributivas. Que son muy inferiores a las de otros servicios de idéntica categoría.